SAINT-MARCEAU

Le lycée Charles-Peguy fête son 20° anniversaire



ÉCOLE. Les officiels ont visité tous les ateliers présentés par des élèves et des professeurs.

Le lycée Charles-Péguy a fêté son 20° anniversaire. Les élus et la rectrice ont découvert les différentes formations lors d'une visite.

À l'occasion des 20 ans du lycée Charles-Péguy, une visite officielle était organisée samedi, avec Katia Béguin, rectrice, et des élus. Sylvie Forte, proviseure adjointe, a rappelé les points forts de l'établissement : « Nous accueillons 1.324 élèves répartis dans 45 divisions, avec des options particulières tournées, notamment, vers l'art, et deux classes en post-bac ».

Le lycée a été construit au cours du mandat de maire de Jean-Pierre Sueur. « Il y avait besoin d'un lycée supplémentaire et j'ai insiste pour qu'il porte le nom de Charles Péguy, immense écrivain né à Orléans. Autant le conseil régional et les élus municipaux ont voté unanimement pour, autant les élèves y étaient opposés et les professeurs réservés, le considérant comme un écrivain catholique réactionnaire, alors que c'était un socialiste crovant, mais aussi anticlérical », se souvient-il.

Quant à Katia Béguin, la rectrice, elle venait pour la première fois dans cet établissement. « Les résultats y sont remarquables et je suis admirative de l'aspect architectural de ce superbe immeuble ».